
die SPD-Kreistagsfraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 

1.  Liegen der Kreisverwaltung Erkenntnisse dahingehend vor, dass sich die 

Schwimmfähigkeit in der Primarstufe verschlechtert oder verbessert hat? 

2. Welche Schritte unternehmen die Schulträger, um die Schwimmfähigkeit 

von Schulkindern zu gewährleisten? 

3. Existieren Unterschiede zwischen den Kommunen beim Angebot von 

Schwimmunterricht an Grundschulen und weiterführenden Schulen? 

4. Existieren Unterschiede zwischen den Kommunen im Hinblick auf die 

Schwimmfähigkeit der Kinder in der Primarstufe? 

 

 


